

Ibagué, 21 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2558

Estudiantes del Ambiental Combeima presentaron pruebas para ser los Programadores del Futuro

Los alumnos de cerca de 20 instituciones educativas públicas de Ibagué, ya presentaron sus pruebas para este programa de la Alcaldía.

Arrancó y con toda la nueva estrategia de la Alcaldía de Ibagué, ‘Programadores del Futuro’, a través de la cual, se busca beneficiar a 100 jóvenes de colegios públicos de la ciudad, con becas para capacitarse y certificarse gratis bajo estándares internacionales, en lenguaje de programación.

“Estamos trabajando sin descanso, para sacar adelante esta nueva iniciativa de nuestra alcaldesa Johana Aranda. Por eso nos alegra contarles que visitamos la Institución Educativa Técnica Ambiental Combeima, sede Chapetón, donde llevamos a cabo y con éxito, las pruebas para seleccionar a nuestros ‘Programadores del Futuro’”, señaló Vilma Rivera, secretaria de las TIC.

La meta de la alcaldesa Johana Aranda, es llegar a todos los jóvenes de la ciudad, tanto del área urbana como de la zona rural; es por esto que recientemente se llevaron a cabo las pruebas de selección, a estudiantes de 10º y 11º de la Institución Educativa Técnica Ambiental Combeima, sede Chapetón.

“Me parece algo muy interesante para los jóvenes, ya que esto nos va a ayudar en nuestro futuro y es una oportunidad que tenemos que aprovechar,



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



ya que el área de la programación tiene muchas ramas, además que el campo de la tecnología es el futuro”, sostuvo Carlos Arenas, alumno del Ambiental Combeima.

